

Pórtico de Feria 2009. Concurso de Sevillanas. 20-07-2009

El día 20 de julio, en la Plaza de la Constitución de Mengíbar, organizado por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Mengíbar, y dentro del Pórtico de Feria de este año de 2009, tenía lugar el "Concurso de Sevillanas".

Bajísima la participación de concursantes pues solo hubo dos parejas aspirantes a los premios.

Como es lógico, premio para las dos , que fueron entregados por el Rey, Reina y Damas infantiles de este año.

Quizás habría que replantearse la organización este concurso pues, el tiempo del mismo quizás pertenezca a épocas pasadas cuando apenas si se conocían otros bailes.

FOTOS VÍDEO